



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le primat de l'Église orthodoxe géorgienne**



Le 4 juin 2018, le métropolite Hilarion de Voloklamsk s'est rendu en Géorgie, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le métropolite Hilarion a été reçu à la résidence patriarcale de Tbilissi par Sa Sainteté le catholicos-patriarche de toute la Géorgie, Élie II. Prenaient part à la rencontre : le métropolite Chio de Senaki et de Chkhorotsku, locum-tenens du trône patriarchal, le métropolite Théodore d'Akhaltsikhe et de Tao-Klarjeti et l'évêque Vakhtang de Nikortsminda, hiérarques de l'Église orthodoxe géorgienne, en présence du protopresbytre Georgui Zviadadze, recteur de la cathédrale de Sion et recteur de l'Académie de théologie de Tbilissi, de l'archimandrite David (Tchintcharaouli), assistant de Sa Sainteté le catholicos-patriarche de toute la Géorgie, de l'archiprêtre Kakhaber Gogotichvili, clerc de l'église moscovite Saint-Georges-des-Géorgiens, de l'archiprêtre André Djagmaïdze, assistant du locum-tenens patriarchal, ainsi que de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques

extérieures du Patriarcat de Moscou aux relations interorthodoxes, et d'A. Erchov, assistant du président du DREE, tous deux accompagnant le métropolite Hilarion dans son voyage.

L'archiprêtre Vladimir Alexandrov, nommé à Tbilissi selon un décret du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe en date du 14 mai 2018 pour y assurer la pastorale des fidèles russophones, assistait aussi à la rencontre. Mgr Hilarion a officiellement présenté le père Vladimir au primat de l'Église orthodoxe géorgienne.

L'entretien, qui s'est prolongé dans un climat chaleureux, a porté sur le développement des relations entre les deux Églises orthodoxes sœurs, ainsi que sur la problématique des relations interorthodoxes.

Durant son séjour à Tbilissi, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a visité le monastère Saint-David et la cathédrale de Sion, dédiée à la Dormition de la Mère de Dieu.

Le même jour, le président du DREE est rentré à Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47409/>